

Cuba y Costa Rica interesadas en ampliar sus vínculos



Por María Josefina Arce.

Una cálida y fraternal acogida recibió el canciller cubano, Bruno Rodríguez, en su visita a Costa Rica, un país unido estrechamente a Cuba en el tiempo y la historia. En suelo costarricense vivió el Mayor General Antonio Maceo y desde aquella tierra partió hacia su Patria para participar en la guerra necesaria.

En la nación centroamericana también tuvo lugar un histórico encuentro entre Maceo y el Héroe Nacional de Cuba, José Martí, durante la preparación de la contienda de 1895 contra la Metrópoli española.

Costa Rica igualmente daría refugio a la esposa de Maceo, María Cabrales, a quien Martí calificó como una de sus mejores colaboradoras en ese país, donde recaudó fondos para la gesta libertaria.

A lo largo del tiempo los costarricenses han rendido homenaje a los patriotas cubanos y han acompañado al pueblo de la Mayor de las Antillas en su lucha porque se ponga fin al genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace casi seis décadas por Estados Unidos.

Grupos de solidaridad con el archipiélago cubano patentizaron en un encuentro con el jefe de la diplomacia cubana su respaldo a la revolución cubana y la condena a las nuevas sanciones impuestas

por la administración del presidente norteamericano, Donald Trump.

Bruno Rodríguez mantuvo otros encuentros en la nación centroamericana, en el que destaca el desarrollado con el presidente Carlos Alvarado y que fuera calificado de cordial por ambas partes.

En la reunión se constató la marcha favorable de las relaciones bilaterales, al tiempo que se destacaron las potencialidades existentes para desarrollar y diversificar los intercambios económicos, comerciales y de colaboración en áreas de interés mutuo.

El canciller cubano también dialogó con otros funcionarios costarricenses, entre ellos su homólogo Manuel Ventura, y diputados. En las diversas reuniones fue patente el interés de San José de continuar ampliando y fortaleciendo los nexos bilaterales en beneficio de ambos pueblos.

De hecho ambas naciones suscribieron un memorando de entendimiento sobre la cooperación en el ámbito de la educación, con el objetivo de promover y desarrollar la cooperación bajo los principios de reciprocidad y beneficio mutuo.

Asimismo prevé el intercambio de buenas prácticas educativas, organización conjunta de conferencias y apoyar acciones para el desarrollo sostenible, la educación especial y los estudiantes talentos.

Las autoridades de Costa Rica expresaron su beneplácito por poder intercambiar con el canciller cubano experiencias en áreas como equidad de género e inclusión, migraciones, turismo sostenible y cambio climático, para explorar posibilidades de cooperación sur-sur.

Tanto para Cuba como Costa Rica la visita de la delegación cubana a ese territorio centroamericano ha sido una magnífica oportunidad para mantener un diálogo abierto y de permanente disposición para atender los desafíos que ambos países tenemos a nivel nacional e internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/189671-cuba-y-costa-rica-interesadas-en-ampliar-sus-vinculos>



Radio Habana Cuba